

中間考査も終わりました。1年生にとっては、高校での初めてのテストでしたが、満足のいく結果でしたでしょうか？

さて、高校県体も間近に迫り、3年生は最後の大会になりました。部活生のなかには、高校生活のなかで多くの時間を部活動に費やした人もいます。出場するからには、一つでも多く勝ち進むことが目標でしょう。"悔いのない練習をして"、“苦意のある試合”をしてほしいものです。さあ、今日からもうひとがんばり。高校生活に花を飾るためにがんばりましょう。

衣替えです！！

来週から、夏服への衣替えの移行期間とします。これから梅雨に入り、雨が多く、蒸し暑かったり、肌寒く感じたりと、一日の中でも気温の変化があると思いますので、体調には十分注意をして下さい。合服は、6月末まで使用できます。きちんとした制服で学校生活を送れる準備をしましょう。

(6月からは、冬服は使用できないので注意！)

夏服についての注意

- ① 夏服は男女共に、上着は白で学校指定のものを着用すること。
- ② 体調を崩さないためにも、上着の下には汗取り用の下着を着ること。
(特にスポーツ選手は体が冷え、故障の原因にもなるので注意をすること。
Tシャツなどを着る場合は、白・グレー・紺・黒で無地のものを着用すること。文字や柄物、色物は厳禁です。)
- ③ 男子は、ズボンからシャツを出したり、腰パンで、パンツを見せたり下品な格好をしない！！
- ④ 女子は、スカートを巻き上げたり、ベルトなどをして短くしない！！

(ベルトは担任預かり)

以上のことをしっかりと守ってください。制服は、粹に着こなすもの！

清く・正しく・美しく着こなすことが、粹！

粹



野暮な奴にはならぬように！

粹 (イキ：①気持ちや身なりのさっぱりとあかぬけしているという意味)